

27.02.2014 - 10:58 Uhr

## Media Service: Über 40'000 Firmengründungen in der Schweiz sind Allzeitrekord

Zürich (ots) -

Die Schweiz ist im Gründerwahn: Noch nie wurden hierzulande so viele Firmen neu angemeldet wie 2013. Erstmals seit Einführung des Handelsregisters im Jahr 1883 durchbrach die Zahl der Neugründungen die Marke von 40'000, wie Recherchen von handelszeitung.ch auf Basis der heute veröffentlichten Studie des Wirtschaftsdienstes Bisnode zeigen. «40'509 neue Firmen in einem Jahr sind Rekord für die Schweiz», sagte Christian Wanner, Sprecher bei Bisnode. Gegenüber Vorjahr legte die Zahl der Neugründungen damit um fast drei Prozent zu.

Kontakt:

Mathias Ohanian / Schweizer Wirtschaftsnetz

Tel. 043 444 57 20

mathias.ohanian@handelszeitung.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100751997> abgerufen werden.